



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NOMBRE:

ZAYRA CRITELL GONZALEZ OCAÑA

CARRERA:

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

ACTIVIDAD:

ENSAYO

8VO CUATRIMESTRE

MATERIA:

SEMINARIO DE TESIS

ACESOR ACADEMICO:

ING.CARLOS MARIO HERNANDEZ SALVADOR

Unidad 1

Fundamentos teóricos, Bases conceptuales de Seminario de Tesis

Introducción

Una elaboración de fundamento teórico de una investigación o proyecto es una explicación basada en ideas que están relacionadas con un tema en particular que consiste en señalar con toda claridad y precisión el rumbo y la meta. Así que precisar el campo al que pertenece el problema sería en principio el primer paso, determinar con todas sus características el problema a resolver; sería el segundo paso, fijar el objetivo que se busca alcanzar, o mejor dicho establecer cuál será el fin que se pretende alcanzar con la investigación, para esto debo definir los procedimientos, esto es, la metodología y todo tipo de requerimientos que me permitirán obtener la información mediante los procesos si ese fuera mi caso.

En esta unida nos induce una información basada en los fundamentos teóricos la cual es de muy suma importancia tener en cuenta estos temas ya que son herramientas que poco a poco nos abrirán campos de ideas y poder tener en claro como iniciar una tesis.

Propósito

En este apartado nos induce el propósito en la elección de un tema se concretará, tanto como sea posible el objeto de conocimiento, además habrá de estructurarse el título tentativo del proyecto de investigación, tentativo porque podría hacerse algunas pequeñas precisiones durante el proceso de la investigación. fundamento teórico de un trabajo no es generar nuevos conocimientos, sino dar a conocer el trabajo que otros alumnos han desarrollado sobre el tema de su investigación, y de este modo poder abrir mejores campos de ideas.

Concepto de Investigación

La investigación es un proceso que nos, es de mucho apoyo para para asimilar los temas de una manera clara y precisa, de este modo nos permite realizar los ensayo y en si tener una idea de acuerdo a la información recabada. Tener diferentes tipos de investigación me puede dar un mejor desarrollo para mi proyecto, ensayo, u tesis.

Importancia de la investigación para el desarrollo del Conocimiento

La investigación es un proceso importante en la actualidad, ya que mediante esto generamos soluciones a nuestros problemas o dudas que se nos presentan.

de igual forma la investigación científica en los diferentes campos de las ciencias, es un pilar fundamental porque contribuye a la calidad de vida y bienestar de las personas, en la formación de nuevos profesionales y en el desarrollo de los profesionales que se encaminan hacia la investigación.

La investigación estimula nuestros pensamientos críticos, la creatividad y es a través de ella, que el proceso de aprendizaje se vitaliza y se combate la memorización, que tanto ha contribuido a formar profesionales pasivos, pocos amantes de la innovación, con escasa curiosidad e iniciativa personal.

Función social de la investigación

La investigación social es un método utilizado por los científicos e investigadores sociales para aprender sobre las personas y las sociedades. Esta investigación permite diseñar productos o servicios que se adapten a las diversas necesidades de las personas, de este modo la función social de investigación, mejora la calidad de nuestra vida, al identificar los problemas en la sociedad, con la investigación y recopilación de información nos genera solución y conocimientos para resolver dichos problemas.

Tipos de investigación

Los tipos de investigación suelen ser de una mayor importancia para mí, ya que su categorización podrá variar en función de su propósito, es decir, se clasifican dependiendo de los objetivos propuestos, la profundidad con la que realizarás tu proyecto, los tipos de datos que deberás analizar ya sea cuantitativo o cualitativo, entre otros factores que determinarán el tipo de investigación a realizar. En si una investigación es un informe que me apoya para realizar lo que se sabe de él brevemente, lo que se haría para resolver mi tema propongo en mi campo delimitado.

La finalidad es resolver un determinado problema, se enfoca en la búsqueda y consolidación del conocimiento para su aplicación y, por ende, para el enriquecimiento del desarrollo cultural y científico. Este tipo de investigación se divide en dos Investigación aplicada tecnológica e investigación aplicada científica.

Tesis de licenciatura

Una tesis es un trabajo de investigación como lo había mencionado anterior mente, como estudiante de trabajo social debo ampliar o profundizar el área de mis conocimientos aportando una novedad o revisión crítica aplicando lo aprendido en la carrera y utilizando siempre los métodos científicos adecuados. Siempre me eh preguntado que, si vale la pena realizar estos tipos de trabajos, e investigaciones, y mi imaginación se eleva a una profundidad en la que me dice que, por supuesto que si, por que más que nada es uno de los métodos más solicitados en las instituciones en lo esencial para graduarme, al igual realizar una tesis me permite desarrollar mis habilidades, como por ejemplo investigar y tener una mejora en argumentar, definir mejor mis ideas, tener esa seguridad de que investigar ya sea un tema, o realizar cualquier otro tipos de trabajo que requieren de muchas investigaciones, en si siento que sabiendo estos tips, se me ara de mucha facilidad realizarlo y de este modo realizar un trabajo concreto.

¿Por qué hacer una tesis?

En este apartado estoy llegando al final de mi carrera, es normal que me encuentres en la obligación de realizar este tipo de trabajo, y de realizar un Trabajo Final o Tesis. La importancia de una tesis me genera una gran responsabilidad ya que es para recibir el preciado título de mi carrera de trabajo social y gestión comunitaria. Puede parecer obvio, pero es necesario recalcar que, sin la aprobación de este trabajo, no poder recibirlo, aunque haya aprobado todas mis materias. Por eso, hay que tomarse en serio el trabajo, para no llevarme una decepción. Pero, más allá de esto, tengo que saber que una tesis no es solo un trámite a cumplir para poder obtener el título, es la culminación de años de estudio y esfuerzo. Aunque los años no fueron tan buenos, no porque la escuela me haya tratado mal, sino por la pandemia que hemos vivido y seguimos viviendo a nivel mundial, en si esto

merece mucho más la pena que pongas todo mi esfuerzo y dedicación ya que es algo que me será de muy útil tanto para mi titulación como para los campos laborales, de este modo tener esa experiencia radical, especialmente atención en dar el mejor nivel posible y entregar un resultado que esté a la altura de tu aprendizaje.

Conclusión

Bueno para concluir mi cierre, en si mi objetivo en este ensayo era para abordar los puntos principales de una tesis, de acuerdo a los conceptos que vi e investigué, me abrió campos de conocimientos al igual que las ideas, esto me deja saber la importancia de investigar, y lo mucho que nos es de apoyo, más bien la investigación es una herramienta que nos es útil para realizar trabajo, u enfocarnos a un tema de investigación a fondo, de este modo igual no es de mucha ayuda lo que es la población, porque nos brinda información física. Por extensión se ha llamado tesis al trabajo de fin de carrera que yo como estudiante debo de presentar y defender para demostrar mi cualificación para desarrollar la profesión de trabajo social para la que estoy culminando.

Bibliografía

<https://tesisymasters.com.co/tipos-de-investigacion/>

<https://tesisymasters.mx/tesis-de-licenciatura/>

<https://tesisymasters.com.ar/la-importancia-de-hacer-tesis/#:%7E:text=La%20importancia%20de%20una%20tesis%20radica%20en%20que%20es%20un,hayas%20promocionado%20todas%20las%20materias>